Stolz auf sensationelle Mohnblüten und auf über hundert Gäste in seinem Garten zeigte sich letzten Sonntag Werner Schaaf (r.) an seinem 66. Geburtstag. *7*11 den Gratulanten zählte Ex-Bildungsminister Steffen Reiche, der nach einer Bundestagsperiode wieder als Pfarrer arbeitet. Schaaf (SPD) hat als Nordrheinwestfale auch nach der Pensionierung seinen bensmittelpunkt Cottbus behalten



Prof. Dr. med. Michael Schierack (CDU) wurde in dieser Woche zum Mitglied der



Michael Schierack

Bundesversammlung bestimmt, die am 30. Juni den neuen Bundespräsidenten wählen wird. Brandenburg schickt 20 der 622 Ländervertreter.

Der CDU-Ortsverband Drebkau wählte den Rechtsanwalt und Drebkauer Stadtverordneten **Paul Köhne** zum Bürgermeister-Kandidaten. Die Wahl ist für den 12. September festgesetzt.

CTK-Geschäftsführerin Heidrun Grünewald, Dr. Wern-



Heidrun Grünewald

er Bär, Ärztlicher Direktor, und Pflegedirektorin Kerstin Voigt haben der Vorsitzenden des neuen Betriebsrates, Physiotherapeutin Andrea Dabow, und ihrer Stellvertreterin Angelika Herferth zur Wahl gratuliert. "Wir stehen gemeinsam vor großen Herausforderungen, die vom Krankenhaus und seinen Mitarbeitern alles verlangen", so Grünwald.

Seit gestern besuchen Architekten und Stadt-, Regionalund Landschaftsplaner der Freien Hansestadt Bremen, geleitet von Senatsbaudirektor Franz-Josef Höing, Cottbus. Die Beigeordnete für Bauwesen, Marietta Tzschoppe, informiert die Gäste über die Stadtentwicklung. Zum Programm gehören das IKMZ,die



Marietta Tzschoppe

BTU, das Theater und das Kunstmuseums am Amtsteich. Vorstandsmitglied Ralf Braun und der Direktor der Direktion Cottbus-Süd, Jens Gerards, erneuerten mit einem Folgevertrag die Kooperation mit der Hochschule Lausitz (FH). Hochschul-Präsident Prof. Dr. Günter H. Schulz konnte für dieses Jahr eine finanzielle Unterstützung der Sparkasse in Höhe von 10 000 Euro entgegennehmen.

75jährig ist der Journalist, Publizist und Regionalforscher Hans-Hermann Krönert gestorben. Der frühere ND-Bezirkskorrespondent galt mit



Hans-Hermann Krönert

sauber recherchierten Beiträgen als ein Vorbild an Redlichkeit. Viele Jahre redigierte er den Cottbuser Heimatkalender. Mit "Lausitzer Miniaturen" schmeichelte er seiner Wahlheimat literarisch. Er lebte in Peitz.

Fotos: J. Heinrich, J. Haberland, B. Weinreich, Archiv